

夏

SHINWA NEWS

2023.07.10

伸和商事株式会社

📰 卷頭言【日常に戻る今夏】

暑さ本番の季節、日差しが眩しいこの頃、皆様におかれてはいかがお過ごしでしょうか。

コロナ過も落ち着きを見せ、今まで停滞していた商流や活動が活性化し、イベント等も行われるようになりました。

企業向け展示会なども盛況に行われ始めました。各企業様、新製品や新技術をお披露目する機会も増えていくと思います。情報の収集と最新動向には今まで以上に注意を払いつつ、世の中に求められる製品や材料の情報をキャッチして、今後に生かしていく事を心掛けたいと思います。

盛夏の折、皆様のご健康を心よりお祈り申し上げます。



・今年7月をもちまして、ベリリウム銅25合金、板厚2.5mm〜6.0mmの製造が出来なくなりました。理由としては、メーカー様の製造工程の一部設備の老朽化によるものです。また、老朽化した設備の更新が不可となるため、苦渋の決断とはなりますが、製造中止という判断となりました。現在ご使用のお客様には大変申し訳ございませんが、ご理解頂きたく存じます。7月末までは発注可能となりますので、ご用命がありましたらお問合せ頂きますようお願い申し上げます。補足にはなりますが、板厚5.0mm以上にしましては、同じくベリリウム銅25合金で代用の目途が付きましたのでお問合せ頂ければ幸いです。

・ベリリウム銅は銅にわずかな量のベリリウムを添加した銅合金です。高強度、導電性、加工性の良さなどを併せ持った材料です。非磁性、非着火性、耐腐食性、熱処理で特殊鋼に匹敵する強度を有するなど、様々な特徴を持つことから、用途は多岐にわたります。例えばコネクタ、サーモスタット、シーラー線、電極、防爆工具、海洋部品など…普段目にする事は少ないですが我々の生活に無くてはならない材料です。



ベリリウム銅厚板製造中止

・6月、社員旅行に行ってきました。関東の温泉地として有名な栃木の『鬼怒川温泉』で日頃の疲れを癒しつつ、旅行先でイベントを堪能しました。ホテルの美味しい料理や温泉、天候に恵まれた早朝ラン、鬼怒川のライン下りなどを楽しみ、夜はみんなで談笑しながらトランプに興じました。普段の仕事だけではなかなか出来ない交流や思い出が作れたと思います。また来年もみんな揃って社員旅行へ行きたいと思っています。



社員旅行（鬼怒川温泉）



編集後記

梅雨のジメジメとした陽気と、時折覗かせる真夏の暑さが、これから本格的な夏がスタートします。このニュースレターがお手元に届くときにはひよっとしたら梅雨もあけていくかもしれません。今年には様々なイベントが解禁されると思いますが、楽しむ心を今一度思い出し、夏を満喫したいと思っています。